



Speedrider auf Südtirolkurs

Der etwas andere Weg vom Berg ins Tal!

Speikboden, das Skigebiet im Ahrntal, wird am 11. Januar 2014 die Pforten für die Speedriding-Tour eröffnen. Die einzigartige Kulisse, in welcher das Rennen stattfindet, bietet den Zuschauern die Möglichkeit, die Teilnehmer direkt vom Zielgelände aus bei ihren spektakulären Läufen zu verfolgen. In Speikboden messen sich die Athleten in der Disziplin Slalom und werden einen Parcours im Gelände gegen die Zeit abfliegen sowie -fahren.

Speedriding befindet sich seit einigen Jahren auf dem Vormarsch. Die Kombination aus Skifahren und Paragliding ergibt eine faszinierende Sportart, bei der es darum geht, mit großer Geschwindigkeit steile Gebiete mit dem Gleitschirm, bei gelegentlichem Bodenkontakt der Ski mit der Piste, ins Tal hinabzufahren. Zum ersten Mal findet dieses Jahr in Italien eine Speedriding-Tour mit mehreren Stopps statt. Somit wird sie auch zum festen Bestandteil in Südtirol, was aus dem Rennkalender ersichtlich wird:

Speikboden	11. Januar 2014
Madesimo	25. u. 26. Januar 2014
Sulden	1. u. 2. März 2014
Schnals	15. März 2014
Puy S. Vincent (Frankreich)	24. u. 25. März 2014
Marmolada	5. u. 6. April 2014

Das Skigebiet Speikboden im Ahrntal ist aufgrund seiner modernen Anlagen, weitläufigen Pisten, gemütlichen Hütten aber auch der optimalen landschaftlichen Gegebenheiten zur Durchführung eines Speedride-Events ein idealer Austragungsort.

Organisiert wird die Veranstaltung vom Gleitschirmclub FLY4LIFE, der seit seiner Gründung im November 2012 schon viele gute Piloten vorweisen kann - darunter fünf sehr gute Speedrider - den Bergbahnen Speikboden, sowie durch Unterstützung von ProAlps.

Die Anmeldung erfolgt vor Ort, Informationen findet Ihr auf www.facebook.com/SpeedridingTour oder Ihr schreibt eine Email an speedridingtour@gmail.com oder info@proalps.net

Partner:

